

Facultad de Economía y Negocios de la U. de Chile certifica tres licenciaturas bajo el prestigioso estándar global del CFA Institute

El reconocimiento internacional valida la excelencia y rigurosidad de la formación en la FEN, posicionándola a la vanguardia entre sus pares nacionales. La incorporación al University Affiliation Program beneficiará a estudiantes de Administración de Empresas, Sistemas de Información y Control de Gestión y Contabilidad y Auditoría, otorgándoles acceso a becas y contenidos de "estándar de oro" de la industria financiera mundial.

Consolidando su liderazgo en la educación superior nacional, la Facultad de Economía y Negocios (FEN) de la Universidad de Chile se incorpora oficialmente al *University Affiliation Program del CFA Institute*, la asociación global de profesionales de inversión más prestigiosa del mundo.

Este hito académico certifica que tres de las licenciaturas impartidas por la facultad —**Contabilidad y Auditoría, Ciencias de la Administración de Empresas y Sistemas de Información y Control de Gestión**— cumplen simultáneamente con los más altos estándares éticos, educativos y profesionales que exige la industria financiera a nivel global.

¿QUÉ ES EL CFA Y POR QUÉ ES RELEVANTE?

El título de Chartered Financial Analyst (CFA) es considerado el “Estándar de oro” (gold standard) en el mundo de las finanzas y las inversiones. Obtener la validación de este instituto no es un trámite administrativo, sino una auditoría profunda. Significa que los planes curriculares de la FEN cubren, al menos, el 70% del Candidate Body of Knowledge (CBOK) del programa CFA, incluyendo un fuerte énfasis en el código de ética y normas de conducta profesional.

Para el contexto local, esto implica que la FEN marca una diferencia



sustancial frente a otras instituciones, acreditando una formación comparable con universidades líderes a nivel mundial y diferenciándose por la actualización de sus contenidos y la robustez de su cuerpo docente.

RIGUROSIDAD ACADÉMICA Y NUEVAS MALLAS

La aprobación llega tras un exhaustivo proceso de evaluación centrado en la profundidad curricular (finanzas corporativas, ética, gestión de portafolios y análisis de datos), el rigor metodológico y la calidad de los académicos.

Jaime Miranda, director de la Escuela de Sistemas de Información y Auditoría



de la FEN, destacó la trascendencia de este logro para el posicionamiento de la facultad:

“La aprobación del CFA Institute constituye un reconocimiento internacional a la calidad, profundidad y

rigurosidad de nuestros programas de pregrado. Que tres de nuestras licenciaturas cumplan simultáneamente con estos estándares demuestra la solidez académica transversal de la FEN”, afirmó Miranda.

El director agregó que este reconocimiento “evidencia que nuestros programas no solo cumplen con estándares nacionales, sino que están diseñados para competir y destacar en un escenario académico internacional altamente exigente”, alineándose con las nuevas mallas curriculares que integran analítica de negocios y toma de decisiones basada en datos.

IMPACTO DIRECTO EN LOS ESTUDIANTES

Más allá del prestigio institucional, el beneficio para los estudiantes es tangible. Al pertenecer a una universidad

afiliada, los estudiantes de estas tres carreras podrán acceder a las becas del CFA Program, reduciendo significativamente los costos de certificación internacional. Además, tendrán acceso oficial al currículo del CFA, lo que permite una preparación temprana para enfrentar el mercado laboral.

“En síntesis, nuestros estudiantes reciben una ventaja real en su preparación técnica y en su empleabilidad”, explicó Miranda, añadiendo que esta certificación ofrece “mayor credibilidad frente a reclutadores, especialmente en banca, consultoría y mercados de capitales, tanto en Chile como en el extranjero”.

PROYECCIÓN FUTURA

Este reconocimiento refuerza la visión estratégica de la FEN de consolidarse como un referente regional. Según las autoridades de la Facultad, el desafío ahora es profundizar la internacionalización, ampliando alianzas con otros organismos certificadores y fomentando que el cuerpo académico participe activamente en investigaciones vinculadas a los estándares del CFA.

Con esta certificación, la Universidad de Chile reafirma su compromiso con la excelencia pública, entregando al país profesionales formados bajo los criterios de rigor más exigentes del mundo.

